

Grußwort der Vorstandschaft

Liebe Sportfreunde,

was leistet ein Verein? Was leistet unser Sportverein? Seiner Wortherkunft nach bedeutet das Wort Verein ‚etwas zusammenbringen‘. Unser Sportverein bringt in unseren Abteilungen Personen zusammen, damit sie gemeinsam Sport treiben können. Unser Sportverein bringt in sportlichen Wettkämpfen fremde Personen zusammen, die ihre Kräfte messen und sich so (selbst) besser kennen lernen. Unser Sportverein bringt an Spieltagen und sonstigen Veranstaltungen verschiedene Generationen zusammen. Unser Sportverein bringt ganz allgemein Menschen zusammen, um gemeinsam einem Hobby nachzugehen, um gemeinsam Zeit miteinander zu verbringen und um gemeinsam gesellige Stunden zu erleben. In diesem „Zusammenbringen“ fördert der Verein (sportliche) Interessen, Geselligkeit, Freundschaften und Zusammenhalt. Und leistet damit einen wichtigen Beitrag zu unserem gesellschaftlichen Leben.



Hauptverein

Im vergangenen Jahr hat der Hauptverein Renovierungsarbeiten an unserem Vereinsheim veranlasst: Es wurde ein neuer Eingangsbereich geschaffen, das Vereinsheim gestrichen und ein Bereich in den Außenanlagen gepflastert. Diese Arbeiten komplementieren den Sportplatzneubau, sodass unsere Sportanlagen nun „in neuem Glanz erstrahlen“.

Zudem hat die Gesamtvorstandschaft die Satzung und einige Vereinsordnungen überarbeitet, sodass die rechtlichen Linien des FC auf dem neusten Stand sind.

Bei der Mitgliederversammlung am 21.04.2017 wurde die bisherige Vorstandschaft einstimmig wiedergewählt.

Termine

Ab September	Beginn der Tischtennissaison
15.-17.09.2017	LK-Turnier der Tennisabteilung
21.09.2017	Ü-60-Party im Vereinsheim Beginn: 14 Uhr
Ab Oktober	Beginn der Skisaison
28.10.2017	Weinfest im Vereinsheim Beginn: 20 Uhr
30.10.2017	Oktoberfest der Fußballabteilung im Vereinsheim

Aktuelles

Abteilungsversammlung Gymnastik

Liebe Mitglieder der Gymnastikabteilung, am Donnerstag, den 21. September 2017 findet um 20 Uhr eine Abteilungsversammlung der Gymnastiksparte in der Turnhalle der Rusamschule statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Wahl des Abteilungsleiters
3. Sonstiges

gez. Harald Geißelbrecht (kommissarischer Abteilungsleiter)

Homepage

Neuigkeiten und Infos rund um den Hauptverein und alle Abteilungen finden sich auch auf unserer Homepage: <http://www.1fc-sachsen.de/>

Sportabzeichen

Das Ski-Team nimmt im Juni/Juli für über 50 Kinder der Rusamschule das Sportabzeichen ab.



Impressum: 1. FC Sachsen 1953 e.V., Erlbachweg 9, 91623 Sachsen



Aus den Abteilungen...

Tennis

Mannschaften 2017

In dieser Saison gehen acht Mannschaften an den Start, worunter zwei Herrenmannschaften sind, die auf Landesliganiveau aufschlagen.

Kindertraining

Die Tennisabteilung kann sich über viel Zulauf beim Kindertraining freuen. Circa 25 Nachwuchssportler nehmen jede Woche am Training teil.

Beregnungsanlage

Seit dieser Saison hat die Tennisabteilung eine Beregnungsanlage, um die sechs Sandplätze zu wässern.

Gymnastik

Wir suchen Verstärkung für unsere Damengymnastik-Gruppe!!!

Die Gymnastikabteilung des 1. FC Sachsen bietet speziell für Frauen die Möglichkeit, sich sportlich-gymnastisch zu betätigen. Entspannungsübungen, Aufbautraining, Rückengymnastik, Übungen mit der Black-Roll oder dem Teraband und vieles mehr stehen hierbei auf dem Programm.

Haben Sie Interesse an Fitness und Geselligkeit, dann kommen Sie doch einfach vorbei: Donnerstag 20:00 Uhr in der Turnhalle der Rusamschule oder informieren Sie sich telefonisch unter 09827/7106 bei unserer Übungsleiterin Claudia Ziegler.

Fußball

Sportplatzbau

Nach fast zweijähriger Bauzeit kann unsere rundum erneuerte Sportanlage am ersten Juliwochenende eingeweiht werden. Dieses Projekt konnte nur durch die vielen großzügigen Gönner und Freunde sowie den Zusammenhalt und die Hilfsbereitschaft unserer Mitglieder gestemmt werden.

Mannschaften

Aktuell haben wir drei Juniorenteams, als da wären G-, F- und E-Jugend, sowie unsere drei Seniorenmannschaften (Herren 1 und 2, AH), die den Fußball aktiv auf unserem neuen Gelände leben. Leider fehlen in unserer Jugend Stand heute acht Jahrgänge. Dies stellt momentan die größte Herausforderung dar, an der die neu gewählte Abteilungsleitung arbeiten darf und wird.

Förderkreis

Von der Abteilungsleitung Fußball wurde der „Förderkreis Sportplatzbau 1. FC Sachsen 1953 e.V.“ ins Leben gerufen. Hierbei handelt es sich um einen rein informellen Kreis, dem ein jeder, welcher ein Herz für die Fußballer hat, beitreten kann. Auskünfte über diesen Kreis gibt der 1. Abteilungsleiter Fußball, Thomas Marx (0175/3683047).

Tischtennis

Die aus 48 Mitgliedern bestehende Tischtennisabteilung geht mit 5 Mannschaften in den Spielbetrieb 2017/2018: Die Jugend startet in der Kreisklasse 2, die Damen in der Bezirksklasse 2 und die 3 Herrenmannschaften in der Bezirksklasse 3, Kreisklasse 2 und der Kreisklasse 4.

Die Trainingseinheiten in der Rusam-Turnhalle finden ab Ende August immer dienstags und freitags von 18.00 bis 22.00 Uhr statt. Jugendliche sind immer freitags von 18.00 bis 19.30 Uhr herzlich eingeladen.

Aufgrund einer beruflichen Veränderung der Jugendleiterin Anne Steger wird das Jugendtraining in der kommenden Saison von Dienstag auf Freitag verlegt. Trotzdem versuchen wir für die Jugendlichen auch dienstags zur Verfügung zu stehen.

Neiger

Die „Neiger“abteilung des 1. FC Sachsen besteht seit 40 Jahren. Wir sind eine Gruppe Männer - Alter zwischen 40 und 80 Jahren – die sich regelmäßig Montagabends zum Sport treffen. Wir sind keine Leistungssportler, aber doch motiviert.

In den Wintermonaten spielen wir hauptsächlich Volleyball in der Turnhalle. Ab dem Frühjahr zieht es uns wieder ins Freie. Radtouren zwischen 30 und 40 km stehen dann auf dem Programm. Die Geselligkeit kommt bei uns nicht zu kurz.

Wir treffen uns gegenwärtig jeden Montag um 18.30. Uhr am Vereinsheim zu einer gemeinsamen Fahrradtour

Weitere Infos bei Hans Ginal: Tel. 09827 6799

Ski-Team

IKS-Sport Kids

Im vergangenen Jahr hat das Ski-Team eine Sportgruppe für Grundschulkinder ins Leben gerufen, um den Nachwuchssportlern Zugang zu verschiedenen Sportarten – von Leichtathletik über Ballsport bis hin zum Klettern und vor allem das Skifahren - zu ermöglichen. In den Wintermonaten fanden Skikurse für die Kids statt. Nach einer sehr erfolgreichen Saison im laufenden Schuljahr, starten die IKS-Sportkids im neuen Schuljahr in die zweite Runde.

Lauftreff

Das Ski-Team Sachsen bietet ab sofort jeden Mittwoch um 18.00 Uhr einen Lauftreff an. Treffpunkt: Parkplatz vor dem Vereinsheim. Bei Fragen bitte Familie Stelzig anrufen: 09827/9279572.

Sommerbiathlon

Das Ski-Team und die SG Falke Sachsen können auch in diesem Jahr auf eine gelungene Sommerbiathlonveranstaltung zurückblicken, an der in zwei Durchgängen und einem Kinderlauf ca. 110 Sportler teilnahmen.

